

Elsa Grünfeld est nommée Directrice Générale de la Clinique Pasteur à Royan et de la Polyclinique Saint-Georges-de-Didonne (17)

Vivalto Santé, acteur de référence du système de santé français avec plus de 50 hôpitaux et cliniques répartis dans l'Hexagone, annonce la nomination d'Elsa Grünfeld en tant que Directrice Générale de la Clinique Pasteur à Royan et de la Polyclinique Saint-Georges à Saint-Georges-de-Didonne dans le département de la Charente-Maritime. Elsa Grünfeld assure le remplacement de Jérémy Graziani qui a quitté ses fonctions le 3 mai pour rejoindre les laboratoires d'ANAPATH de Vivalto Santé, en tant que Directeur opérationnel des laboratoires d'anatomocytologie.



Elsa Grunfeld, Directrice Générale de la Clinique Pasteur à Royan et de la Polyclinique Saint-Georges

Sous la responsabilité de Didier Delavaud, Directeur Général des Territoires Pays de Loire et Nouvelle Aquitaine.

Diplômée d'un DESS Droit de la Santé option Gestion Hospitalière obtenu à l'université Paris XI de Sceaux (92), Elsa Grunfeld dispose d'une expérience de près de 27 ans dans le secteur de la santé. Elle débute sa carrière en 1997 en tant que Directrice de la Clinique de Toutes Aures à Manosque (04), puis devient directrice du Centre de traitement des maladies rénales à Bordeaux (33) en 2001. Elle est nommée Directrice de la Clinique Theodore Ducos à Bordeaux (33) en 2005. À partir de 2012, Elsa intervient en tant que Consultante indépendante sur des sujets RH auprès d'établissements sanitaires et médico-sociaux. En 2022 Elsa a rejoint le groupe Vivalto Santé en tant que Directrice Générale de la Clinique de la Région Mantaise et du Centre d'Hémodialyse de Mantes-la-Jolie (78).

Elle a été nommée Directrice Générale de la Clinique Pasteur à Royan et de la Polyclinique Saint-Georges le 29 avril 2024.

La Clinique Pasteur à Royan propose une offre de soins de proximité pluridisciplinaire. 55 praticiens y exercent leur activité et plus de 20 cabinets de consultations couvrent toutes les spécialités. L'établissement chirurgical bénéficie également de technologies de pointe et d'un plateau technique performant.

La Polyclinique Saint-Georges regroupe une clinique médico-chirurgicale proposant diverses spécialités. Elle est également pourvue d'un service d'urgences membre du Groupement de Coopération Sanitaire pour les urgences du pays royannais et d'un centre de Soins de Suite et Réadaptation polyvalents pour adultes de 64 lits d'hospitalisation complète et de 5 lits d'hôpital de jour.

A propos de VIVALTO SANTE

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé est l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis plus de 14 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.

Site web: <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr

Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr